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С  Д Н Е М  П О Б Е Д Ы !  
 

Помните! 

Через века, через года, — помните! 

О тех, кто уже не придет никогда, — помните! 
Роберт Рождественский 

Спасибо  Всем ,  к то  жизнь  отдал  

За  Рус ь  родную ,  з а  свободу ,  

Кто  с т р ах  з а был  и  воевал ,   

Служа  любимому  народу .  

Спасибо  Вам !  

Ваш  подвиг  вечен .  

Пока  жива  моя  с т р ана ,  

Вы  в  душах  наших ,  

В  нашем  сердце ,  

Героев  не  з а б удем   

Никогда ! ! !  
 

 

«Тот, кто забывает свою историю, обречён на ее повторение»  

9 Мая – очень важный для меня и моей 

семьи праздник. Это день Победы в Великой 

Отечественной войне. Этот праздник очень 

важен для все страны. Если бы не наши 

прадеды и прабабушки, то нас бы не было. Я 

очень горжусь своей страной.  

У меня есть прабабушка, ее зовут 

Клавдия. Она на войне помогала раненым. 

Прабабушка мне рассказывала об этом. Я был 

поражен. Я представлял, как ей было тяжело… как люди старались, защищали Родину. Моя 

прабабушка и награды свои показывала. Мы всегда поздравляем нашу прабабушку с 

Праздником 9 Мая, потому что она сражалась за Родину и проявляла героизм.  

Каждый год мы смотрим Парад Победы по телевизору. Я хочу побывать на Параде 

Победы в Москве и поучаствовать в шествии Бессмертного полка.  

Я убежден, что нужно помнить Подвиг наших предков, которые одержали Великую 

Победу в этой страшной войне! 
Гончаренко Павел, 6 класс
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 День 

победы – это 

день, когда 

закончилась 

Великая 

Отечественная 

война. 

Советский 

народ одержал 

победу над нацистской Германией. 

Для меня и моей семьи это день памяти. 

В этот день люди вспоминают всех тех, кто не 

вернулся с этой страшной войны.   

9 Мая мы едем к Вечному Огню 

возложить цветы к памятнику. Это красивое 

место, вокруг которого разбит парк, растут 

высокие пышные деревья. На огромных 

гранитных плитах расположена звезда. Из 

середины звезды горит огонь. Ни в дождь, ни в 

снег он не гаснет. На плитах можно прочитать 

имена и фамилии погибших воинов. Вокруг 

памятника стоят венки от различных 

организаций города. Постояв, мы 

прогуливаемся по парку Победы. 

Потом мы едем домой и смотрим по 

телевизору парад, а вечером всей семьей идем 

любоваться салютом. На площади собирается 

много людей, и вокруг раздаются громкие 

хлопки. На улице становится светло, и все 

люди  кричат: «Ура!» 

День победы – это день памяти и скорби. 

Для каждого человека это важный день. 

Низкий поклон ветеранам и павшим воинам. 

Спасибо за мирное небо над головой. 
Сафонова Анастасия, 6 класс 

9 мая  
9 Мая – важный и значимый день для 

нашей семьи и для всей нашей страны. Это 

слезы боли за ушедших воинов и слезы 

радости и гордости за одержанную над злом 

победу. 

В нашей семье бережно хранят и передают 

память о событиях Великой Отечественной 

войны. Каждый год мы всей семьей ходим на 

Парад Победы. Объявляется минута молчания, 

трижды звучат залпы военного салюта, и все 

мы в эту минуту думаем о своем, а по сути – 

об одном и том же… мысленно вспоминаем 

своих дедов и прадедов. 
Виталий Чубаров, 6 класс 

Моя прабабушка  
В моей семье воевали многие мои 

бабушки и дедушки, но в этом сочинении я 

хочу рассказать о моей прабабушке.  

Царева Татьяна Григорьевна родилась в 

1925 году в Москве. Когда началась Великая 

Отечественная война, ей было шестнадцать 

лет. Она только закончила медицинский 

университет. Пошли на войну ее отец и 

дедушка. В тот момент, когда заговорил 

диктор, оповещая людей о начале войны с 

фашисткой Германией, она решила, что пойдет 

на фронт с солдатами. На фронте прабабушка 

была медсестрой. Она помогала выбираться 

раненым солдатам из ледяной воды. 

В апреле 1945 года, когда бабушка 

спасала утопающих из реки, она очень сильно 

простудилась. Ей было очень тяжело, боль 

пронзала всё тело, но она не отступила, а 

продолжала дальше выполнять свою работу.  

Все празднуют День Победы 9 Мая, но 

бабушка всегда говорила, что война 

закончилась 8 мая. Я, конечно же, ей верю, так 

как она там была. Всей семьей мы вспоминаем 

бабушку и ее рассказы именно 8 мая.  
Смага Полина, 6 класс 

Никто  войны забыть не сможет!  
День Победы - этот праздник памяти и 

скорби. Мама мне много рассказывала о 

бабушках и дедушках, участвовавших в 

Великой Отечественной войне.  Мне было 

очень интересно узнать, что мой дедушка смог 

дойти до Берлина, но до моего дня рождения 

он, к сожалению, не дожил. А бабушка 

помогла двум раненым солдатам добраться до 

медпункта.  

9 Мая мы поздравляем ветеранов. К 

сожалению, их осталось очень мало, дарим им 

цветы и благодарим за Победу. Потом мы 

возлагаем цветы к Вечному Огню. А вечером 

со всеми родственниками едем смотреть 

салют. Собирается много людей, все с 

нетерпением ждут, когда разноцветные ракеты 

взлетят и оставят красивый узор из маленьких 

огоньков. И все закричат: «УРА!» 

 Низкий поклон всем ветеранам и 

погибшим за чистое небо, за счастливое 

детство! 
Горбачев Захар, 6 класс
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Я не забуду никогда рассказов о войне… 
День Победы – праздник «со слезами на 

глазах». Для моей семьи — это день памяти тех, 

кто участвовал, и тех, кто не вернулся с войны. 

Если бы не герои, которые ценой своей жизни 

освободили нашу Родину, то нас бы сейчас не 

было. Они остановили чуть ли не самую 

сильную армию мира, во главе которой стояла 

самая ужасная и бесчеловечная идеология – 

нацизм. С тех времён прошло почти 80 лет, но 

мы обязаны помнить эту ужасную войну, 

которая определила судьбу нашего мира. 

 В моей семье было шесть родственников, 

которые участвовали в Великой Отечественной 

войне. Информации о них очень мало. 

Единственное, что я могу о них написать, это 

только несколько строчек: 

Селиванов Филипп Иванович – 1908 года 

рождения, пропал без вести. 

Селиванов Александр Иванович – 1908 года 

рождения, в 1941-1944 годах служил в РККА, 

доктор технических наук, лауреат Сталинской 

Премии, умер в 1976 году. 

Шугар Василий Яковлевич – 1901 года 

рождения, сержант государственной   

безопасности НКВД, обладатель Ордена Ленина 

и Ордена Боевого Красного Знамени, участвовал 

в уничтожении бандеровцев на территории 

Западной Украины. Умер в 1977 году. 

Братья Крехалевы – Николай Павлович и 

Александр Павлович, 1908 и 1910 годов 

рождения. Николай служил в госпитале, 

Александр – лейтенант РККА. Погибли под 

Москвой в 1941 году. 

Единственный родственник, про которого у 

меня есть больше информации, это Прилуцкий 

Николай Тимофеевич. Он родился 15 апреля 

1925 года, в деревне Цилиба Ленского района 

Архангельской области. В 1942 году прошёл 

допризывную военную подготовку и осенью уже 

обучал 15-16 летних ребят. Попав в армию, Коля 

поступил в командную школу станковых 

пулемётов под Архангельском.  2 января 1943 

года, не окончив училище, он ушёл на фронт и 

оказался на Курской Дуге. Почему он решил 

уйти на фронт, не окончив училище, почему не 

писал последний месяц, хотя бойцам своего 

отделения велел писать, мы так и не узнаем. 

Коля Прилуцкий, совсем юный, 160 см роста, 

мечтавший наесться картошки до отвала, погиб 

23 июня 1943 года от смертельного ранения 

осколком. Ему было 18 лет, 3 месяца и 9 дней. 

Из шести моих родственников вернулись 

только двое. Мой отец - профессиональный 

военный. Он окончил высшее военное училище 

с красным дипломом. Служил на границе с 

Монголией, потом в ГДР, участвовал в боевых 

действиях в Чеченской Республике. Позже он 

продолжил свою службу в управлении ФСБ. Для 

себя профессию я еще не выбрал, но я очень 

горжусь своими родственниками. Это настоящие 

герои!!! 
Шугар Илья, 6 класс 

День победы!  
9 мая 1941 года – это день окончания 

Великой Отечественной войны. Именно в этот 

день 1945 года советский народ одержал полную 

победу над нацистской Германией. 

Каждый год 9 Мая я с семьёй еду к 

Вечному Огню, чтобы возложить цветы или 

подарить их ветеранам. Их уже мало, все они 

старенькие, нам стоит их почитать. 

Сам памятник – это огромные гранитные 

плиты, посередине которых находится большая 

звезда, в её центре горит огонь, который и в 

дождь, и в снег не потухает. На плитах можно 

прочитать фамилии героев, которые отважно 

воевали за нашу Родину. Вокруг – венки от 

разных организаций города. Постояв минуту, 

почтив солдат, я прогуливаюсь по парку Победы 

и ем мороженое с мамой. 

Вечером мы собираемся и идем на 

центральную площадь смотреть салют.  На 

улице много людей, и все с нетерпением ждут 

его. В 21-00 раздается хлопок и в небо летят 

разноцветные огоньки, которые образуют 

красивейшие узоры. Сразу становиться светлее, 

и все кричат: «Ура!» 

Все-таки 9 Мая – день памяти и скорби. 

Для каждого это важный день, так как у каждого 

в семье были родственники, участвовавшие в 

Великой Отечественной войне. Низкий поклон 

ветеранам и погибшим. Огромное спасибо за 

мирное небо и за счастливое детство. 
Игнатова Ася, 6 класс
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9 Мая  
В этот день закончилась война в 1945г. С 

тех пор каждый год празднует вся страна День 

Победы. 

Что значит для меня и моей семьи этот 

праздник? В 

моей семье 

принято 

ездить и 

возлагать 

цветы к 

«Вечному 

огню». Это 

огромный 

памятник, в 

центре 

которого находится большая золотая звезда. И 

день, и ночь в любую погоду горит огонь, как бы 

напоминая людям о трагический днях.  На 

гранитных плитах можно прочитать имена и 

фамилии героев. Вокруг стоят венки от разных 

организаций. Постояв какое-то время, мы идём 

гулять по городу. А вечером идем смотреть 

салют. На площади много людей и раздаются 

хлопки. И в небе появляются разноцветные огни. 

Они выстраиваются в разные рисунки. Сразу 

становится светло, и все кричат: «Ура!». Это 

день памяти и скорби. Для меня этот день очень 

важен. Спасибо ветеранам и погибшим за 

мирное небо над головой, счастливое детство.  
Морева Ксения, 6 класс 

9 Мая  
Война оставила большой след в истории 

человечества. Нет такой семьи, в которой никто 

не воевал в Великой Отечественной Войне. 

 9 Мая вся Россия празднует светлый 

праздник, который объединяет нас всех. Кто-то 

ходит в составе Бессмертного полка, кто-то 

смотрит Парад Победы, а кто-то даже лично 

присутствует на нем.  

Мы всей семьей 9 Мая готовим 

праздничный стол и смотрим парад. А вечером 

обязательно выходим на улицу, чтобы увидеть 

красивый салют. 

Я очень люблю этот праздник, ведь важно 

и нужно помнить, как наши прадеды воевали за 

нашу страну и спокойную жизнь.  
Олеся Малышева, 6 класс 

Что для меня и моей семьи значит 
праздник 9 Мая? 

Каждая семья в России участвовала в 

Великой Отечественной войне.  

Вся страна с гордостью и грустью каждый 

год отмечает этот праздник – 9 Мая. Этот 

праздник не дает людям забыть о том, что мы 

родились благодаря нашим предкам, которые 

воевали за то, чтобы мы жили спокойно. 

9 Мая мы с семьей смотрим Парад Победы. 

Он напоминает нам о мужестве наших предков, 

о том, как они одержали эту победу. Глядя на 

парад, люди чувствуют гордость за свою страну.  

После этого мы накрываем стол. Во время 

обеда мы обсуждаем прошедший парад. 

Я считаю, что День Победы – очень 

важный праздник. О нем никто никогда не 

должен забывать. В этот великий Праздник – 9 

Мая все русские люди должны годиться своей 

страной и благодарить предков за жизнь!  
Соня Марина, 6 класс 

Великий  праздник  
Для меня и моей семьи 9 Мая – это Великий 

Праздник! День, когда закончилась Великая 

Отечественная война. Война затронула каждую 

семью. Наши прадеды и прабабушки, не жалея 

своих жизней, защищали свою Родину. 

Благодаря им мы живем спокойно.  

В этот день мы всей семьей смотрим Парад 

по телевизору. Вспоминаем своих прадедов и 

прабабушек, которые жили в это нелегкое время. 

Еще мы смотрим много фильмов про войну. А 

вечером мы ездим в Москву на Салют. 

День Победы – это памятная дата, о которой 

забывать нельзя! Спасибо нашим предкам за 

мирное небо над головой!  
Александр Тетерин, 6 класс 
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В канун окончания школы мы 

обратились к нашим выпускникам, ученикам 11 

класса, с вопросами о школьной поре их жизни. 

Мы задали ребятам вопросы о том, где они 

начинали учиться, помнят ли своих первых 

учителей, о школьных друзьях, о любимых 

предметах и учителях. Попросили ребят 

поделиться своими планами на ближайшее 

будущее. Вот как они нам ответили:  
 

 Алабушев Егор: В «Обнинском 

колледже» учусь со второго класса. В первом 

классе я учился в четвёртой школе города 

Балабаново. Своих учителей из Балабаново я 

помню плохо, однако учителей из колледжа я 

запомню на всю жизнь. Особенно я благодарен 

моим первому и второму классным 

руководителям: Жуковой Татьяне Васильевне и 

Березаевой Екатерине Борисовне. Моим 

любимым предметом в школе является 

информатика, ведь я с детства хотел стать 

программистом.  Я также благодарен 

Антиповой Елене Викторовне за обучение 

основам программирования. На ближайшее 

будущее планов не так много, я собираюсь 

поступать в ИАТЭ, а летом планирую 

обучаться в автошколе. 

Коняхина Вика: В «Обнинском 

колледже» я провела всё своё детство и юность. 

Сначала я ходила сюда в садик, потом пошла в 

школу. С этим местом связано у меня много 

тёплых воспоминаний. Здесь я познакомилась с 

классными, креативными, творческими, 

отзывчивыми ребятами и завела много друзей. 

В начальной школе у меня было два учителя 

Татьяна Геннадьевна и Татьяна Васильевна. 

Эти два человека привили мне любовь к учёбе, 

всегда помогали справляться со всеми 

трудностями. Также хотелось отметить моего 

классного руководителя средней школы – 

Екатерину Борисовну. Именно она привила мне 

любовь к истории, организовывала 

незабываемые поездки, с которых я 

возвращалась под огромным впечатлением.  

Мой любимый предмет - это 

обществознание.  Я собираюсь сдавать ЕГЭ по 

этому предмету и связать с ним свою будущую 

профессию. В подготовке мне помогала 

Надежда Ивановна.  Несомненно, она лучший 

учитель обществознания. Все учителя 

колледжа навсегда останутся в моей памяти 

сердца. Я хочу выразить слова благодарности 

за пройденный путь вместе и пожелать всему 

педагогическому коллективу крепкого 

здоровья, счастья и благополучия! 

Полевая Аня: Сейчас учусь в 

«Обнинском колледже» в 11 классе. Я 

начинала учиться в Дубравушке, отлично 

помню своего первого учителя – Валентину 

Алексеевну. Она ведет предметы у каждого 1 

класса, дает наставления и обучает базовым 

вещам. Это очень добрая, приятная женщина, 

которая знакома многим ребятам.  Недостатка в 

друзьях не имелось никогда, потому что в 

классе всегда найдутся люди со схожими 

интересами. Очень благодарна всем своим 

учителям литературы за то, что привили мне 

любовь к этому предмету.  

В ближайшем будущем планирую 

поступать в институт РГХПУ им. Строганова 

на факультет монументально-декоративной 

живописи. Хочу связать свою жизнь с 

искусством.  

Леваднюк Валерия: В «Обнинском 

Колледже» я учусь только с 11 класса, но за 

этот год я поняла, что учеба может быть не 

только монотонной и скучной, но и 

интересной, разнообразной и занимательной. 

Сама школа оказалась невероятно уютной, а 

атмосфера в ней домашней и понимающей. 

Именно здесь я познакомилась с яркими, 

понимающими и позитивными людьми, 

которых я запомню на всю жизнь. Хотелось бы 

отметить потрясающих педагогов русского 

языка и обществознания. Пыталева Татьяна 
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Николаевна давала нам не только знания, но и 

делилась личным опытом. Предметы 

Раздолянской Надежды Ивановны помогли мне 

определиться с выбором будущей профессии, а 

сам педагог подготовил к экзаменам. Все 

учителя были для меня примером для 

подражания. Колледж стал для меня родным 

местом, которое я буду покидать со слезами на 

глазах. 

Назарова Александра:  Я учусь в 

«Обнинском колледже» с 1 класса. Все 11 лет в 

школе я провела с улыбкой на лице. Очень 

много воспоминаний я накопила за эти годы. 

После выпуска из школы буду очень скучать по 

всем учителям, по одноклассникам, потому что 

«Обнинский колледж» дарил мне лишь 

радость, добро и счастье. Моим любимым 

предметом в последние годы обучения 

является обществознание. Благодаря 

Раздолянской Надежде Ивановне я полюбила 

этот предмет и решила его сдавать на едином 

государственном экзамене. После выпуска из 

школы каждый из нас выберет свой путь. Я 

собираюсь поступать в Московский 

Педагогический Государственный Университет 

имени Ленина (МПГУ) на учителя математики 

старших классов. Я буду учителем в шестом 

поколении. Мне нравится профессия учителя. 

Работать с детьми и в целом с людьми-  это моя 

сфера. Надеюсь, в будущем я стану таким же 

прекрасным учителем, как Раздолянская 

Надежда Ивановна. 

Никита Судаков: Я учился в 

«Обнинском колледже» всего пару лет. Но 

впечатлений и эмоций получил гораздо 

больше, чем за предыдущие 9 лет обучения в 

другой школе.  

Находясь здесь, я 

научился многому: 

трудовой дисциплине, 

полноценному 

выполнению всей 

домашней работы, 

активному участию в 

мероприятиях. 

Поначалу я не особо 

интересовался 

математикой, но после 

появления новых тем, 

которые могут пригодиться в нашей жизни, я 

стал увлечен процессом познания этого 

предмета.  Раздолянская Надежда Ивановна, по 

моему мнению, может увлечь каждого на своих 

уроках. Познавать историю своей страны и 

мира – это увлекательно и полезно. Знать 

историю –  значит не допускать ошибок, 

которые могут возникнуть в будущем. 

После школы я собираюсь стать 

государственным служащим, чтобы изучать 

проблемы населения и пытаться их решить во 

благо каждого человека, во благо города. 

Марцинковская Полина: Я ученица 11 

класса «Обнинского колледжа». Я учусь здесь с 

1 класса. Прекрасно помню своего первого 

учителя – Татьяну Геннадьевну. Она вела 

предметы у нас всего 1 год, но запомнилась 

мне навсегда своей добротой и отзывчивостью.  

Всех моих школьных друзей я очень сильно 

ценю, уважаю и люблю. Без них школьная 

жизнь казалась бы серой. Моим любимым 

предметом является биология, меня всегда 

интересовало то, как устроен организм 

человека, что дает ему энергию и как 

происходят многие процессы.  

В будущем я планирую поступать на 

клинического психолога в РГГУ. Меня всегда 

интересовала психология, и я хочу помогать 

людям в сложных жизненных ситуациях. 

Чепелева Мария: Я пошла в 1 класс в 

маленьком посёлке. Мой классный 

руководитель был очень добрым, и я его 

любила, хоть оценки мне ставили не самые 

лучшие. Потом мне пришлось поменять 

несколько школ. Какие-то были сменены из-за 

переезда, другие же по причине необходимости 

улучшить качество образования. Получается, 

что за свою жизнь я училась в 5 школах. Все 

они сильно отличались друг от 

друга. Честно говоря, больше 

всего мне запомнился опыт в 33 

школе, потому что там меня 

окружали умные и смешные 

люди. Каждый день для меня 

был новой историей. Именно 

там мне привили любовь к 

информатике, чему я очень 

благодарна.  К слову, учиться 

там было довольно-таки тяжело. 

Я была очень горда «четвёркой» 

в триместре, пусть и до этого 

училась на одни «пятёрки». Так и прошли 10 

лет. 
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Сейчас я обучаюсь в «Обнинском 

колледже» и это мой последний год в школе. 

Мои одноклассники очень добрые и 

компанейские. Я рада, что познакомилась с 

такими людьми. В конце этого учебного года 

мне предстоит сдача ЕГЭ. Признаю, я боюсь 

этого события. Надеюсь, мои результаты будут 

высокими. После сдачи экзаменов мне 

придется поступать в ВУЗ. Для себя я выбрала 

путь информатики. Я надеюсь поступить на 

направление «информационная безопасность». 

Мне кажется, что в будущем количество 

киберпреступлений резко возрастет, именно 

тогда моя профессия станет одной из самых 

востребованных. Более того, я планирую 

начать работать, обучаясь на первом или 

втором курсе. У меня уже был опыт работы, 

поэтому я считаю, что мне не будет очень 

тяжело. 

Иевлев Ярослав: Все 11 лет я учился в 

«Обнинском колледже». Первым моим 

учителем была Татьяна Геннадьевна, которая 

произвела большое впечатление на меня, 

привила мне любовь к школе. 

Если говорить про мои любимые 

предметы, то это история, математика, 

обществознание. Они всегда были для меня в 

числе наиболее интересных, увлекательных, 

захватывающих уроков.  

Начиная с 5 класса, моим классным 

руководителем была Екатерина Борисовна 

Березаева. Она всегда была доброжелательна, 

добра к своим ученикам, помогала справляться 

с трудностями, давала важные жизненные 

советы.  В 5-8 классах мы часто ездили в 

различные поездки: в музеи, театры, 

кинотеатры.  У меня осталось много приятных 

впечатлений об этом беззаботном времени. 

9-11 классы были самыми 

напряженными в связи с экзаменами.  В это 

время я выбрал для себя приоритетное 

направление – экономическое. Поэтому в 

ближайшем будущем я хочу закончить 

институт и пойти работать по специальности. 

 

     Вот и заканчивается у наших детей дошкольное детство! 
 

Скоро в детском саду пройдет 

выпускной балл. Сколько разных 

событий происходило в детском саду! 

Были большие радости и мелкие 

огорчения, настоящие победы и 

несущественные проигрыши. Дети 

научились очень многим премудростям, 

совершали открытия и шли вперед 

огромными шагами.  

Ребята научились дружить, не 

ссориться, быть добрыми и 

отзывчивыми, уважать старших и 

помогать младшим. 

Конечно, наши дети очень будут 

скучать по садику, по любимой группе. 

Но в 1 класс они пойдут со своими 

друзьями, и это – большой плюс. 

В добрый путь, к новым победам 

и Свершениям! 
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«ГОТОВ К ТРУДУ И ОБОРОНЕ» -  возрожденный лозунг в современности. 

 Комплекс ГТО — программа физического воспитания населения РФ, направленная на развитие 

спорта и оздоровления граждан страны. Система ГТО была создана в Советском Союзе и 

просуществовала с 1931 до 1991 года. Смысл программы заключался во всестороннем 

физическом развитии населения страны, укреплении и сохранении здоровья, подготовке к 

труду и защите Родины. В 2014 году Президент Российской Федерации В.В. Путин подписал 

указ о возвращении системы ГТО в новом формате с современными нормативами для 

продвижения ценностей здорового образа жизни, укрепления здоровья и физического 

благополучия.  

В рамках «Всемирного дня 

здоровья» 5 апреля в колледже 

стартовал фестиваль ГТО для 

начальных классов. Участники 

смогли проверить свои силы в таких 

испытаниях, как наклон, отжимание, 

пресс, прыжок с места. 

Торжественное построение команд 

началось со спортивных девизов и 

приветствий, они помогли ребятам 

сконцентрироваться, поднять 

командный дух и настроиться на 

предстоящие соревнования. Веселая 

музыкальная разминка зарядила 

участников бодростью и хорошим настроением! Мальчишки и девчонки активно состязались в 

силе, гибкости, скоростно-силовых испытаниях, и каждая команда дружно строила свои 

гимнастические пирамиды. Коллективные фотографии успели запечатлеть детские счастливые 

лица и прекрасные моменты фестиваля.   

Команды средней и старшей школы 7 апреля продолжили фестиваль ГТО.  Оригинальные 

спортивные девизы подняли боевой дух командам и оказались достойным приветствием для 

соперников! Многие классы приятно удивили своей подготовкой к построению разнообразных 

комбинаций. Команды построили усложненные гимнастические пирамиды, которые требуют 

определенной сноровки, силы, гибкости и равновесия. Все участники очень старались, 

прикладывали свои усилия, чтобы получить высокие результаты, равные золотому значку.  

Повышенная физическая активность прибавила всем, кто причастен к фестивалю ГТО, заряд 

бодрости, спортивной энергии и прекрасного весеннего 

настроения!  

В детях — наше будущее, поэтому воспитание 

играет важную роль. Человек должен с малых лет 

интересоваться физической культурой, воспитывать в 

себе твердый характер, стремиться к гармонии духа и 

тела. 

Сдать ГТО совсем непросто. 

Ты сильным ловким должен быть, 

Чтоб нормативы победить,  

Значок в итоге получить. 

Ты олимпийцем сможешь стать, 

Медали точно получать! 


